

Pág.: 8 Cm2: 272,5 Fecha: 26-08-2024 5.200 Tiraje: Medio: La Prensa Austral Lectoría: 15.600 La Prensa Austral Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Frente Amplio tiene nueva casa y espera que sea un espacio de diálogo y organización política

Frente Amplio tiene nueva casa y espera que sea un espacio de diálogo y organización política

de cueca fue inaugurada la nueva casa del Frente Amplio, cuyos dirigentes esperan transformarla en "un espacio de diálogo y organización política, un lugar de encuentro y de debates para avanzar en más transformaciones para desde el sur cambiar a Chile

Un momento especial vivieron los asistentes cuando les entregaron simbólicamente a cada uno las llaves de la nueva sede.

La sede se ubica en calle Fagnano Nº405, entre Avenida España y Armando Sanhueza, sector céntrico de Punta Arenas. Y a la inauguración asistieron autoridades regionales, dirigentes de la alianza oficialista y postulantes a cargos municipa-

on música y hasta un pie 🛮 les y al Consejo Regional en las próximas elecciones del 27 de octubre. Aunque, al menos en la foto oficial captada frente a la sede, no se ve al emblemático militante de esta colectividad política, el ex concejal y ex seremi de Gobierno, Arturo Díaz.

El presidente regional del Frente Amplio, Pablo Cifuentes, la destacó como la "casa de la unidad", y a la vez , sobre su colectividad, puso de relieve la intensa historia de esta organización que "en pocos años ha conseguido elegir representantes en el Congreso, llegar a La Moneda con el Presidente Gabriel Boric, y espera aumentar su presencia municipal en octubre próximo. Somos parte de una historia que ha sumado muchas voluntades", complementó el también consejero regional

Dos candidatos asistieron: Jorge Flies, que va a la reeleción y Verónica Aguilar que tiene los ojos puestos en la alcaldia de Punta Arenas, como "candidata única del progresismo"

La diputada frenteamplista Javiera Morales destacó la fuerza desplegada en estos años pa ra empujar el proyecto político de transformaciones y que es liderado por el Presidente Boric. "Somos porfiados y porfiadas, hemos perseverado en la idea de hacer cambios necesarios*, destacando la parlamentaría que "se ha conseguido elevar el salario mínimo, aprobar un royalty minero que beneficia a



Los asistentes a la inauguración de la sede política del Frente Amplio, en

las regiones, la gratuidad de la salud, las 40 horas laborales, entre otros avances. Hemos tenido dificultades, pero no soltaremos la reforma de las pensiones e iremos por las deudas del Cae".

Otro de los que va a la reeleción, el concejal Jonathan

Cárcamo, recordó el proceso de fusión por el cual transitó Convergencia Social para transformarse en Frente Amplio, el cual le tocó liderar junto a la directiva regional que terminó su mandato hace solo algunas semanas./LPA